

学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



城崎っ子

豊岡市立城崎小学校だより

令和6年6月24日発行

児童数 126名

授業参観 ありがとうございました

1学期も残り1か月となりました。これからしばらくは、ジメジメした梅雨が続くそうです。6月20日と21日の2日間にオープンスクールを開催したところ、のべ140名を超える多くの方に来校いただきました。ありがとうございました。いかがでしたでしょうか。学年が上がって少しでも成長した姿を感じて頂ければ幸いです。

今年度も小・中学校合同で、研修主題：「主体的・創造的に学び続ける子どもの育成」～子どもの事実に基づき、対話的で深い学びに迫る授業展開の工夫～として、授業研究を進めていきます。本校では、物事の共通点や相違点を明らかにする「比較」や物事をグループ分けする「分類」、2つの物事を結び付け意味付ける「関係付け」、考えや意見の根拠を明らかにする「理由付け」という思考法を学習活動に活用して授業を組み立てるように工夫しています。

<6年生 修学旅行>

5月23日（木）～24日（金）に広島方面へ6年生28名で修学旅行に行ってきました。「歴史遺産・名所旧跡等を探訪し、学習経験を豊かなものにする」、「平和への理解を深める」、「集団のきまりや社会規律を守り、健康安全に留意する態度や公共心を育てる」、「小学校生活の良き思い出をつくる」ことをねらいとして実施しました。広島平和記念資料館では、様々な資料がある中で、特に同年代の写真や説明文等を食い入るように見ながらメモを取る姿が印象的でした。平和についてしっかり考えてくれているように思います。

2日目は、朝一番に平和公園でのセレモニーを行い、前日の平和への思いをさらに深めることができました。その後は遊園地での活動も組み込んでおり、そこでは、クラスメイトとともにジェットコースターに初めて乗った子や大型船がスイングする乗り物に何度も乗る子などがおり、それぞれに楽しい思い出をつくることができました。



<愛育会 ふれあいの会>

6月7日（金）に愛育会主催の「ふれあいの会」を行いました。同学年の保護者間の親睦を図り、横のつながりを強固なものにすることとそのつながりの中に教職員も一緒に入ることを目的に開かれました。昨年に引き続き、ジャックボール（目標球）と呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールをいかに近づけるかを競う「ポッチャ」というスポーツを楽しみました。学年対抗で行い、ジャックボールにピタリと球を寄せる方や味方の球に当ててしまい得点を逃してしまう方もあり、好プレー・珍プレーが続出で大いに盛り上がりました。



<5年生 自然学校>

6月10日～14日の4泊5日で自然学校を行いました。5年生にとっては、親元を離れ、5日間クラスメイトと生活をするという今までに経験のないことにチャレンジしました。きっと5日間で家族の顔が浮かんだり、心細かったりすることもあるのではないかと思います。それでも全員が自然学校をやり通すことができました。活動や生活を通してクラスの仲間が支え合って頑張った証ではないかと思います。これからさらに集団としての成長が望める5年生が楽しみです。



<今後の予定>

- 6月25日（火）代表委員会
- 27日（木）交通安全教室（1，2年生）
- 28日（金）分団総会 委員会活動
- 29日（土）リサイクル活動
- 7月 1日（月）社会を明るくする運動 戸島湿地環境体験学習（3年生）
- 2日（火）読み聞かせ 小中合同学校運営協議会
- 3日（水）小中合同研修会
- 5日（金）星空集会 3年生学年研修
- 15日（月）海の日
- 18日（木）給食最終日
- 19日（金）1学期終業式
- 21日（日）夏季休業日（～8月31日）
- 25日（木）飛行機遠足（4年生）

※変更になる場合があります。ご了承ください。